

# ” ROMA IN FRANCE THE ROAD TO SUCCESSFUL INTEGRATION ROMS EN FRANCE DES PARCOURS D'INTÉGRATION RÉUSSIS

**W**ithin the framework of the **Dosta ! “Go beyond prejudice, meet the Roma !”** campaign, an exposition of photos and testimonials by French citizens of Roma (Gypsy), Sinti (Manush) and Yenish origin or belonging to the community of Travellers (“Gens du voyage”) and Roma who migrated to France a few years ago will be presented by the Council of Europe.

**Its purpose:** To give visibility to these people who are perfectly integrated in society, but often remain “invisible” in the eyes of the public and convey a positive message, to fight against the too negative and stereotyped image, which is how many would generalise the whole of this community.

This exhibition was presented for the first time at the Villa Méditerranée in Marseille during the Marseille-Provence 2013 European Capital of culture in October 2013.

It is possible to use this on other occasions to promote the message of the Dosta ! campaign in France.

**D**ans le cadre de sa campagne **Dosta ! « Dépassons nos préjugés, allons à la rencontre des Roms ! »**, le Conseil de l'Europe, présente une exposition de photos et recueils de témoignages de citoyens français d'origine rom, gitane, manouche, yéniche, ou appartenant à la communauté des Gens du voyage, et de Roms ayant migré en France il y a quelques années.

**Son but :** Donner de la visibilité à ces personnes parfaitement intégrées dans la société, mais bien souvent restées « invisibles » aux yeux du public et ainsi véhiculer un message positif, afin de lutter contre l'image toujours trop négative et stéréotypée, que beaucoup voudraient généraliser à l'ensemble de cette communauté.

Cette exposition a été présentée pour la première fois à la Villa Méditerranée de Marseille dans le cadre de Marseille-Provence 2013 Capitale Européenne de la culture, en octobre 2013.

Sur demande, il est envisageable de l'utiliser lors d'autres occasions permettant de promouvoir les messages de la campagne Dosta ! en France.

Photos and testimonials /  
Photos et recueils de témoignages :

**Sandro Weltin / © Council of Europe**

For further information on this exhibition, please contact [michael.guet@coe.int](mailto:michael.guet@coe.int) or [sandro.weltin@coe.int](mailto:sandro.weltin@coe.int) at the Council of Europe.

For more information on Dosta!, please consult the campaign's official site:  
<http://www.dosta.org/en>.

Pour plus d'informations sur cette exposition, veuillez contacter [michael.guet@coe.int](mailto:michael.guet@coe.int) ou [sandro.weltin@coe.int](mailto:sandro.weltin@coe.int) au Conseil de l'Europe.

Pour plus d'informations sur Dosta!, veuillez consulter le site officiel de la campagne :  
<http://www.dosta.org/fr>.



COUNCIL OF EUROPE



CONSEIL DE L'EUROPE